
– PERUGIA –

TUTTI i deputati eletti in Um-
bria, di tutti i gruppi parlamenta-
ri, hanno promosso la presenta-
zione del saggio «Laudato si’ -
DalCanticodi frate Sole all’Enci-
clica di Papa Francesco», di cui è
autore monsignor Domenico
Sorrentino, vescovo di Assisi.
L’appuntamento è fissato allaCa-
mera deiDeputati per oggi e sarà
ospitato nella Sala della Regina.

L’iniziativa sarà aperta dal salu-
to di Laura Boldrini, presidente
della Camera, e vedrà la parteci-
pazione di personalità quali Pa-
dre Mauro Gambetti, Custode
del Sacro Convento di Assisi;
LuiginoBruni, ordinario diEco-
nomiaPolitica allaLumsa diRo-
ma eMarco Tarquinio, direttore
di ‘Avvenire’. Sarà presente l’au-
tore. «Quando con monsignor
Sorrentinoparlammodi unapos-
sibile presentazione alla Camera

del suo lavoro – dichiara il depu-
tatoDemWalter Verini – conve-
nimmo subito sul significato che
avrebbe avuto una iniziativa che
fosse promossa da una pluralità
di parlamentari. Così è stato.
L’idea è stata accolta subito da
tutti, senza alcuna eccezione e
credo che si tratti di un evento di
notevole significato».

OLTRE a Verini, i deputati che
promuovono l’iniziativa sono in-
fatti Marina Sereni, Gianpiero
Bocci, Anna Ascani e Giampiero
Giulietti del Pd; Tiziana Ciprini
e Filippo Gallinella di 5 Stelle;
PietroLaffranco di Forza Italia e
Adriana Galgano eletta in Scelta
Civica. «Il lavoro del vescovo di
Assisi – continua Walter Verini
– che trae la sua intensa ispirazio-
nedai contenuti delCantico fran-
cescano, si collega idealmente al
messaggio universale che Papa
Francescoha lanciato con l’Enci-
clica, unmessaggio di straordina-
ria attualità e modernità. L’Um-
bria è intrinsecamente legata a
questi valori, che sono patrimo-
nio di tutti, senza distinzione».

– PERUGIA –

FERMA contrapposizione in I
Commissione a Palazzo Cesaroni
dove ieri mattina è approdato il
Documento di economia e finan-
za regionale. L’atto, che verrà di-
scusso oggi inConsiglio regionale
dal relatore di maggioranza An-
drea Smacchi e da quelli di oppo-
sizioneClaudioRicci eMariaGra-

zia Carbonari, è stato oggetto di
critiche da parte del centrodestra
e del M5S. Ma quella di ieri è sta-
ta anche l’occasione per il Pddi ri-
trovare quella compattezza, che
nelle ultime settimane era stata
messa a dura prova dalla crisi poli-
tica nella Giunta-Marini. Il presi-
dente dell’organismo consiliare,
Smacchi, ha votato infatti a favo-
re del testo insieme al capogrup-

po Pd Gianfranco Chiacchieroni
e ai colleghi Carla Casciari e Gia-
como Leonelli, mettendo quindi
da parte la ‘ruggine’ interna ai
Dem.Due le proposte di risoluzio-
ne bocciate dalla Commissione:
quella diRicci che chiedeva di «as-
sumere come prioritario il piano
triennale di semplificazione, velo-
cizzare le attività di accorpamen-
to di agenzie e partecipate recupe-

rando almeno 10 milioni di euro
da destinare per il credito alle pic-
cole imprese e al sostegno delle
30mila famiglie in difficoltà in
Umbria». Il tutto, attuando il fa-
scicolo sanitario elettronico, la lo-
gistica dei farmaci e laCentrale re-
gionale acquisti sanità.

PER RICCI si dovrebbe puntare
sul ‘nuovomanifatturiero’ e «atti-
vare una public company per la
gestione dell’aeroporto».Necessa-
rio infine puntare sul superamen-
to del 65% di raccolta differenzia-
ta. Da parte sua, la consigliera
‘grillina’Maria Grazia Carbonari,
ha proposto di introdurre in Um-
bria il Redditominimo, garanten-
dolo con risorse proprie della Re-
gione, nonché di intervenire sulla
sanità per la riduzione delle liste
di attesa attraverso l’interruzione
dell’intramenia. L’esponente del
M5S ha poi chiesto di «ridurre il
conferimento di incarichi ester-
ni», creare un sistema di monito-
raggio su ‘Garanzia giovani’ e ri-
formare i Centri per l’Impiego.

C.B.

– PERUGIA –

«IL DEF predisposto dal-
la Giunta Marini è un li-
bro dei sogni. Pagine e pa-
ginedi belle e fumose paro-
le, senza alcun accenno a
impegni concreti, obiettivi
realizzabili e tempi verosi-
mili di realizzazione». Co-
sì il consigliere regionale
Marco Squarta (FdI) an-
nunciando il proprio voto
contrario oggi in aula.
Squarta parla di «proposte
generiche e intenti fumo-
si»: «Mancano indicazioni
sulle modalità con cui do-
vrebbero essere raggiunti
gli obiettivi prefissati.
Non si chiarisce come do-
vrebbe concretizzarsi il
progetto di semplificazio-
ne e di taglio della burocra-
zia, non si specifica il pia-
no di risparmio pubblico.
Sul tema delle società par-
tecipate si parla di future ri-
forme, che non vengono
neppure tratteggiate».

DEBUTTODASCRITTOREMonsignor Domenico Sorrentino

«IN SEI ANNI IL PIL REGIONALE REGISTRA UN -8,37%.
NON SOLO AUMENTA LA DISTANZA DALL’EUROPA E
DAL NORD, ORA L’UMBRIA PERDE TERRENO ANCHE
RISPETTO AL SUD». COSÌ MANCINI E FIORINI (LEGA).

SQUARTA(FDI)

«Vado contro
Il Documento
è solo il libro
dei sogni»

L’EVENTO SARA’ PRESENTE LAURA BOLDRINI

Il vescovo diAssisi
presenta il suo libro
ai parlamentari umbri

POLITICA&DINTORNI «PIL, UMBRIAMAGLIANERAD’EUROPA»

Regione, il Def va in Commissione
Prove di pace tra consiglieri Pd
Smacchi vota con il resto del partito. Stop alle proposte di Ricci eM5S

INAULA
Il Documento

di economia e finanza
presentato dalla
Giunta regionale

viene discusso oggi

Il lavoro del vescovo di
Assisi trae ispirazione dai
contenuti del Cantico
francescano e si collega
al messaggio del Papa

Walter
Verini

In breve

CON L’ISTITUTO di
istruzione superiore
«Cavour – Marconi –
Pascal» l’Europa vola in
Umbria! Da ieri e fino a
venerdì la scuola ospita
35 studenti e 13 docenti
provenienti da Spagna,
Finlandia, Croazia,
Germania e Turchia, per
il secondo incontro del
progetto Erasmus+
«Sustainability as a
resource», finalizzato a
far conoscere e
promuovere le attività
turistiche sostenibili che
si svolgono nei Paesi
partecipanti. Gli studenti
dell’Istituto
accompagneranno i loro
colleghi a Santa Maria
degli Angeli, Assisi e al
Trasimeno.

Il «Cavour-Marconi
Pascal» apre le porte
agli studenti stranieri
Il gemellaggio

«DOPOMESI in cui non mi sono
stati risparmiati critiche e attacchi,
come anticipato in direzione
regionale, nei prossimi giorni
arriverò a un chiarimento con una
delegazione dell’area ex
Margherita-Popolari». Così il
segretario del Pd umbro Giacomo
Leonelli (foto), che aggiunge: «Se
ci saranno le condizioni per andare
avanti lo faremo, altrimenti ci
confronteremo negli organismi
preposti».

Leonelli: «Presto la verifica
con gli exMargherita»
La polemica

LA TERZA commissione consiliare
permanente, presieduta da Attilio
Solinas, è convocata per domani.
All’ordine del giorno l’audizione con il
direttore generale dell’Azienda
ospedaliera di Perugia e il direttore
regionale Sanità in relazione alla
situazione del Centro di riferimento
regionale umbro per la Sla.

Duca eOrlandi
riferiscono
sul Centro

per imalati di Sla

Palazzo Cesaroni
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